

profesores Javier Morillas y M.^a Dolores Algora, de la Universidad San Pablo-CEU, el Embajador De la Serna, que lo fue muchos años en Túnez, Antonio López, ex-director del ICMA-ICD del Ministerio de Asuntos Exteriores, José María Vera, Director General del Gabinete del Presidente del Senado, Miguel Ángel García Brera, Presidente de la FEPET, y hasta un total de quince personalidades.

Fue elegido presidente de la entidad Rafael Del Pino, Presidente de Ferrovia.

La citada Asociación, junto a la representación diplomática de Túnez, celebró entre los días 3 y 10 de abril una Semana Cultural Tunecina en Madrid con motivo de haberse declarado por la UNESCO a Cartago capital cultural regional para 1997. Así en el Museo de la Ciudad se realizaron exposiciones de pintura, muestras arqueológicas, mosaicos romanos, películas y música tunecina.

En el Hotel Husa Princesa tuvo lugar la presentación en sociedad de la entidad en una cena, verdadera muestra de la gastronomía de Túnez, asistiendo cerca de 200 personalidades españolas y tunecinas, políticas, intelectuales, del mundo económico, relacionadas con el Mediterráneo. A la muestra gastronómica siguió otra de danza y música. Asimismo en la Sala de Cámara del Auditorio Nacional tuvo lugar un concierto con la participación, entre otras de la célebre orquesta femenina de Túnez "El Azifet" con música clásica tunecina y árabe-andalusí.

Conchibel PADRÓN

RELACIONES HISPANO-ARGELINAS

En el Salón de Actos de la Facultad de Humanidades y Periodismo de la Universidad San Pablo-CEU, tuvo lugar el pasado 19 de noviembre de 1997 la primera sesión del Seminario de Información Económica que se celebra anualmente en dicha Universidad.

La inauguración formal del Seminario la realizó el Decano de dicha Facultad Luis Escobar de la Serna. La sesión estuvo dedicada a las "Relaciones económicas hispano-argelinas", participando como ponente D. Abdelaziz Rahabi, Embajador de Argelia en España y los profesores Javier Morillas y Antonio Miguel Carmona como Director del Seminario y Moderador de las sesiones, respectivamente.

En la sesión se puso de manifiesto las fuertes relaciones comerciales entre los dos países, muy diversificadas en cuanto a los productos exportados desde España –productos alimenticios, todo tipo de maquinaria, bienes de equipo,

cerámica, química, textil, etc.— y muy concentradas en los hidrocarburos —el 99%— las exportaciones argelinas hacia España.

Las mejoras de competitividad y reducción de costes que traerá consigo el flujo masivo de energía, cuando esté a pleno rendimiento el gasoducto euro-argelino, para los países implicados en el mismo constituye una esperanza de progreso.

Respecto al problema integrista señaló el embajador Rahabi su origen exterior (Irán, Sudán,...), mostrándose partidario de medidas de cooperación política, económica y policial entre todos los países para su erradicación.

Javier MORILLAS

PREMIO AL PRESIDENTE ABDELAZIZ

El Presidente de la República Saharui, Mohammed Abdelaziz, ha sido galardonado con el Premio Internacional Puerta de Toledo, correspondiente a su última edición.

“Por su voluntad de conducir el proceso de autodeterminación del Sahara Occidental de manera pacífica... sus esfuerzos en mantener la estabilidad en la región, y su trabajo por el mantenimiento de las relaciones entre el pueblo español y el saharui a través de la lengua y tantos vínculos comunes”, según señaló el Presidente del Jurado del citado Premio, Javier Morillas.

El Galardón, consistente en una reproducción artística del citado Puente madrileño, le fue entregado por los periodistas Iñigo Moré, de El País, y Maureen Silver, de Silver Press, en presencia de Carmen Díez-Llanos de Garrigues, la eurodiputada Francisca Sauquillo, y otros representantes de los medios de comunicación y la colonia diplomática en Madrid. El Jurado estaba integrado en esta edición, entre otros, por los miembros de la Asociación Española de Africanistas, Miguel Ángel García Oca y Antonio Miguel Carmona.

Antonio Miguel CARMONA

CULTURA EGIPCIA

Una muestra de la mejor danza y cultura egipcia tuvo lugar el pasado 23 de febrero de 1998 en Madrid.

En un acto organizado por la Embajada de Egipto y su Oficina de Turismo en España, tuvo lugar en un céntrico y tradicional Salón de danza madri-